#### OPINIÓN

### Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com



# Alfonso Durazo, hombre clave

El gobernador de Sonora tendrá un papel clave en el proceso de selección del candidato de Morena a la Presidencia para el 2024.

Es así porque Alfonso Durazo dobletea. Además de ser el mandatario de ese enorme estado fronterizo es el presidente del Consejo Nacional de Morena y en esa calidad coordinará los trabajos para dar con el método de elección del candidato.

Se sabe que las encuestas son la herramienta elegida, pero hay muchos tipos de encuestas. Circula ya la convocatoria a los integrantes del Consejo para que se reúnan el próximo domingo con la encomienda de priorizar la unidad del movimiento.

Hay denuncias en los equipos de las corcholatas haciendo notar que el entusiasmo de Durazo por la candidatura de unas de las corcholatas pudiera desequilibrar el proceso y afectar, precisamente, la unidad.

## Sin corcholatas despechadas

Los dirigentes de los partidos que conforman la alianza Va por México, PAN, PRI y PRD, siguen pensando que ir juntos puede darles victorias De modo que no solo ratificaron que competirán aliados en el 2024 sino que el próximo día 26 de junio presentarán su método para elegir candidatados. No están pensando, aseguraron, en alguna corcholata morenista despechada.

Que vean hacia adelante no exime a Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano a que expliquen qué fue lo que ocurrió en la elección del Estado de México, donde PAN y PRD aportaron una cantidad ridícula de votos.

Esto refleja que los acuerdos cupulares no son seguidos de manera automática por los militantes de los partidos.

La candidatura de la priista Alejandra del Moral no movió a los simpatizantes del PAN que simplemente no acudieron a las urnas. El abstencionismo en el Edomex fue mayor al 50 por ciento.

# No será embajador

Miguel Riquelme no se integrará al cuerpo diplomático de la 4T.

El gobernador de Coahuila dijo que como su partido, el PRI, arrasó a Morena en los comicios no lo invitarán a ser embajador o cónsul en la alguna ciudad rimbombante del primer mundo.

Algunos dirán que fue un chascarrillo, pero lo cierto es que la nómina de ex mandatarios de la oposición que se hicieron diplomáticos después de perder la elección con una sonrisa en la boca, crece.

¿Hay algún gobernador priista que esté por ahí redactando sus cartas credenciales?

#### Dante no quiere boleto del Titanic

Dicen los que saben que después de la derrota en el Edomex, PAN y PRD, ante la evidencia de que el PRI no los ayuda a levantar el vuelo, estarían dispuestos a escuchar el canto de las sirenas naranjas y construir una alianza opositora encabezada por Movimiento Ciudadano.

Al menos esa era la tirada de la dirigencia de MC al lanzar su campaña, "con el PRI ni a la esquina" días antes de la elección.

Pero PAN y PRD sí quieren seguir siendo parte del buque Titanic, como llama Dante Delgado a esa alianza.

Y entonces MC vuelve a su estrategia de más vale solo que mal acompañado. Darán el nombre de su candidato la primera semana de diciembre. Tienen tres nombres conocidos, Enrique Alfaro, Samuel García y Luis Donaldo Colosio, y tal vez una corcholata que sienta que le están haciendo de chivo los tamales.